



Credit: ETH Foundation / Valeriano di Domenico

DEUTSCH:

Bei einem Besuch der ETH Zürich habe ich ein Memorandum of Understanding für eine Partnerschaft zum Einsatz von KI in den Bereichen Bildungstechnologien und Computervisualisierung unterzeichnet. Damit erweitern wir die Internationalisierungsstrategie der Technischen Universität München mit besonderem Fokus auf unseren neuen TUM Campus Heilbronn.

Die Zukunft Europas liegt in der Zusammenarbeit starker Partner. Darüber bin ich mir mit ETH-Präsident Prof. Dr. Joel Mesot und Vizepräsident Prof. Dr. Detlef Günther völlig einig. Damit bauen wir eine kräftige Brücke zwischen der besten technischen Universität der EU und der ETH Zürich.

ENGLISH:

During my recent visit to the ETH Zurich I signed a Memorandum of Understanding covering a partnership on the use of AI in the fields of Educational Technologies and Computer Visualization. This is another

step in the expansion of the Technical University of Munich's internationalization strategy with a special focus on our new TUM Heilbronn campus.

I'm in complete agreement with ETH President Prof. Dr. Joel Mesot and Vice President Prof. Dr. Detlef Günther: The future of Europe is anchored in the collaboration of strong partners. We're building a robust bridge between the best technical university in the EU and ETH Zurich